

NOTA DE PRENSA

DISTRITO DE CARUMAS: FINALMENTE UTILIZARÁ BUS EN BENEFICIO DE SUS POBLADORES

Se movilizaban a pie grandes distancias, pese a su avanzada edad. Son más de 250 ancianos que debían dejar sus poblados para cobrar sus pensiones del programa Pensión 65. Esta situación no volverá a repetirse. Finalmente y gracias a la gestión del congresista Mario Fidel Mantilla Medina se logró obtener la resolución de cesión de uso del bus marca volvo de placa Z4K – 691 del programa Nacional de Bienes Incautados PRONABI.

A partir de ahora la Municipalidad de Carumas recogerá a los ancianos de sus poblados y los trasladará para que realicen sus gestiones. Éste será uno de los usos del bus. Según refiere el Alcalde de Carumas Pedro Cuayla Gutiérrez también utilizarán el vehículo para movilizar a las juntas vecinales y llevarlos hasta las partes altas de la zona, así combatirán con mayor celo la caza furtiva de las vicuñas que tanto daño les ha causado estos últimos tiempos.

Fue en diciembre del 2017 que el burgomaestre de Carumas solicitó el apoyo del congresista Mario Fidel Mantilla Medina, desde ese mismo momento el parlamentario inició las gestiones correspondientes.

El bus pese a que ya se encontraba en esa localidad desde julio del 2017, no podía ser utilizado porque no podía tramitar la tarjeta de circulación dado que la resolución de uso se encontraba en el despacho del PRONABI. Es así que la diligencia del congresista logró finalmente obtener esa resolución y se tiene previsto que para el 15 de febrero se dé la recepción formal de la misma.

Agradecemos su difusión.